

しかうらだより 5月号 (5.2発行)

自分が好き みんなが好き 学校が好き 【本校キャッチフレーズ】

ウェルビーイングの向上

校長 原田 英次

5月に入りました。心なしか、最近は雨が多くたつように感じます。梅雨入りにはもう少し余裕があると思いますが、運動会練習も始まりました。晴れた日が続いてほしいものです。

4月末に地区の校長研修会に参加してきました。大島地区事務所所長の講話で真っ先に出てきたのが「児童・教職員ともにウェルビーイングの向上を目指してもらいたい」ということでした。まさしく、今年度の学校教育目標の中にも掲げていることで、先日のPTA総会でもお願いしたところでしたが、大事なことですので、再度お話ししたいと思います。



「ウェルビーイングとは個人や社会全体の健康や幸福を追求する概念であり、身体的、精神的、社会的な側面が調和している状態を指します。この概念は単なる病気の不在だけでなく、積極的な健康の追求を含みます。」

生成AIに「ウェルビーイングの概念について簡単に説明して」と尋ねたら、上記の答えが返ってきました。各自がそれぞれの生活において満足感、幸福感を得ることを目指し追求していくことが大切であり、それがいつしか社会全体にも波及していくということです。

子供たちは学校や家庭、地域の中で多くのことを体験し、学び、成長していきます。その多くの体験に自発的に関わり、肯定的に捉えてもらいたいと思います。例えば、全校児童で三味線に親しむ活動を行いますが、練習しても上手にならない、面白くないと捉えるのではなく、友達と一緒に活動する喜びや、できるようになった時

の嬉しさを感じて、自分から練習に励める児童に成長してもらいたいものです。運動が得意な子、苦手な子、それぞれの児童が自分なりの幸福感をもって、保護者や地域の皆様と幸福感をもって100周年記念運動会に臨んでくれることを期待しています。



写真で見る4月の鹿浦小学校



始業式

1年生の初給食

はこぶっく

新しいメンバーが集まり、始業式がありました。代表の2人が目標を発表しました。令和7年度スタートです。	最初のメニューは、みんなが好きなカレー。ランチルームでグループになって食べました。いっぱい食べてくださいね。	月1回のはこぶっく。10冊まで借りることができます。たくさん選べるから迷う子供も。うれしい悲鳴です。
--	--	--



交通安全教室

歯科検診

PTA総会

登下校の際、車の通りが多く、事故が全体的に危険です。命を守るために歩行練習や自転車の乗り方を学びました。	子供たちのむし歯が心配ですね。乳歯のむし歯も、影響が大きいようです。むし歯があれば早めに受診しましょう。	総会、全体会、学級会、専門部会があり、年間計画・分担などを決めました。今年もよろしくお願ひします。
--	--	---

令和7年度第78回入学式

4月7日(月)に、新1年生2人の入学式がありました。来賓・地域も含め、約50の方々に見守られ、入学のお祝いをしました。2人は、ちょっと緊張していたり、照れていたりしながら、最後まで立派に入学式を終わらせることができました。

新入生が加わり、全校20人の子供たちで学校生活が始まります。鹿浦小学校校区の皆様、応援よろしくお願ひします。



【入学式記念撮影】

5月13日(火)仮校舎説明会実施

5月13日(火)19:00から、ランチルームで仮校舎説明会が実施されます。今後の内容やスケジュールなどの説明になると思われます。地域の方々も関心をもたれていることだと思いますので、ご都合がよろしければご参加ください。



<5月・6月の主な行事予定>

【5月行事予定】

- 8日(火)～10日(土) 家庭学習強調週間・すこやかチェック
- 9日(金) 耳鼻科検査
- 10日(土) 土曜授業
古希生小学校訪問
- 13日(火) 仮校舎説明会
- 14日(水) 体力・運動能力調査
- 15日(木) 内科検診・色覚検査
- 16日(金) はこぶっく
- 19日(月) 運動会予行練習
- 20日(火) 不審者対応訓練
- 22日(木) 運動会会場準備
学校・PTA運動会係打合せ、奉仕作業
- 25日(日) 創立100周年記念鹿浦小・鹿浦校区合同運動会
- 27日(火) 修学旅行(～29日 5・6年)
- 30日(金) 春の一日遠足(1～4年)
休養措置日(5・6年)



【6月行事予定】

- 3日(火) はこぶっく
- 4日(水) 三味線・陸上教室
- 10日(火) 給食試食会(1・2年)
- 11日(水) 三味線・陸上教室
- 14日(土) 土曜授業
- 17日(火) ハブ咬傷学習
- 18日(水) 三味線・陸上教室
- 20日(金) 水泳学習
- 25日(水) 三味線・陸上教室
- 27日(金) 水泳学習



創立100周年記念鹿浦小・鹿浦校区大運動会

5月25日(日)の運動会に向けて、練習が始まりました。団長を中心として、優勝を目指して赤・白どちらが優勝するのでしょうか。また、校区のチームもどこが優勝でしょうか。楽しみですね。



【団長による選手宣誓】

鹿浦小ブログ更新中です！

子供たちの日々の活動の様子を紹介しています。是非ご覧になってください。右のQRコードからもアクセスできます。



